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ACTA DE LA 5ESION
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EXTRAORDINARIA
NOVIEMBRE 19 9 3

CELEBRADA

1. La eee í én dio inicio a laa 10 10 5 horas , en la Sala de Seminarios
No. 1 en Campo 1 , con el siguiente o rden del dia:

l . Lectura de l Orden del Dia , por el secretario de l Consejo Técnic o .

4 . Le c t u r a y aprobaci6n de l a s actas de l a s sesiones extraordinaria
del 18 de octubre y ordinaria de l 26 de octubre de 1993 .

8. Solicitud para la aceptaci6n extemporánea de pruebas escritas en
c oncurso de oposición, de los s i gu i e n t e s profesores:

5 . La eo.lalón de Asun t o s Es t ud ianti l •• informa sobre las solicitudes
de alumnos afectados por Ar t i c u l o 19 , que desean cursar materias
en extraordinario largo :

de las
para el

e.crutinio
Pro f e s o r e s
de 1993 .

Lec~ur. J aprobación del ac ta f inal de
elecciones ordinarias de consejeros Técnicos
período 1993-1999 , celebradas el 22 de octubre

2 .

3. To•• d e prot• • t a .de lo. con•• j e r o s Técn icos Profe.or• •.

6. Propuestas de candida toll r e p r e s entan t e s de Consejo Técnico para
integrar las nu e v a s co.i.ion. . dict••inador.. de las Carreras de
Ingeniería Química , Biología y Químico Farmacéutico Bi610go .

7 . Aclaraci6n en relación a l a s propuestas de •••• or. . para las
plazas de Profesor de Ca r rera de tiempo completo de P.icologia ,
publicadas e l 2 de octubre de 1993 .

MARIO BARROSO MORENO
MARCO AHTONIO MARTINEZ NUÑoz
CARMEN LILIA SANC8EZ GONZALBZ
JaSE LUIS OSORMO COVARRUBIAS
LINA ORTIZ IBARRA
MAGDALENA OROOÑEZ RESENDIZ
LETICIA CARRIZOSA ESPINOSA
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Resultados de la r • .,.i.ión del concurso de oposición presentado
por la PROFRA. LETICIA OROZCO CUANALO.

Observaciones en relaci6n al Si.t... de Z.. . luaci6n del Aprendi • • je
de la Ca r rera de Cirujano Dentista

Solicitud del Al u mno RAUL GUZMAH" DIAl, de la Car r e ra de l . !,J. ,

para cambiar el s i noda l en el e xamen extraordinario de la mater ia
de Ingeniería de Procesos .

Solicitud de la Profra . ROBANA ALCARAS ORTIZ , a fi n de que le sean
admit idos d ocumentos adicionales e n el c u r r ícu l um vitae para el
i ng r e s o al Programa de Fortalecimiento de la Planta Docente .

II . La sesión estuvo
i n t e rvinie nd o c omo

presidida
secretario

por el Dr . Benny Weiss
e l I.Q . Miguel J osé Flores

Steider,
Galaz.

III . A esta sesión asistier on l o s s i gu i e n t es Consejero s T6cnicos:

ENF . HA.DEL SOCORRO GURROIA R .
LIC . PATRI CIA BAÑUELOs LAGUNES
L I C. ALBERTO MIRAJrfDA GALLARDO
C .D . BEATRIZ G. yAÑEz SOTO
C.D. MIRELLA MARTINEZ GRACIDA y P .
Q.B.P . GUSTAVO MIRANDA CONTRERAS
M. EN C . ROSALVA GUCIA SANCIUU
DR. MARIO ALTAMlRANO LOZANO
BIOL . ALP'REDO BUENO REM ANDEZ
I.Q. ROBERTO MENDOZA SERNA
1.Q . ENRIQUE IAGUXA RODRIGUEZ
Q. r.B . ROSALINDA ESCALANTE PLIEGO
Q.r .B . MAURO ARRIETA SANCHE!
C. HARIBEL YOLANDA ROSAS MARIN

•
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Los acuerdos e n relación al o rden del dia , fue r on l os siguientes:

Antes de dar i nicio a esta sesión e l Se cre t ar i o de Consejo indica
que los puntos 2 y 3 s erAn tratad o s a l fina l de e s t a s8si6n , con
el propósito d e llevar a cabo l a ceremonia oficial de c ambio de
Consejo Té c n i c o . Poste riormente procede a pasar lista de
asistencia a 1 0 8 mi embr os de este organo Colegiado .

Lectura del Orden del Dia , por e l Secretario del Cons e j o Técnico.

Se da l e c t ura y s e apr ueba

2 . Lectura J a p robaci6n del a c ta f inal d . . .crutinio
elecciones ordinarias de consejeros Técnicos Pr o f e s o r e s
periodo 1993- 1999 , celebradas el 22 de octubre de 1993 .

de las
para el

3 . To.. de protesta de 10 & Consejeros T'cnicos Prof.sor.s .

4 . Le ctura y aprobación de l a s actas de las sesiones extraordinaria
de l 18 de octubre y o r d i na r i a del 26 de octubre de 1993.

Después de realizar algu nas cor recciones, se aprueba y ae firma.

5. La eo.isión d. Asuntos Estudiantil. s informa sobre las solicitudes
de alumnos a fectados po r Ar t í culo 19 , que desea n cursa r materias
en extraordinario largo:

La Comisión de Asuntos Estudiantiles informa que analizaron varios
casos de alumnos :

LAURA PATRICIA SIGALA v.
La Comisión informa que la alumna solicita terminar la carrera de
Ps icología mediante ex~menes e xtraordi-narios , es de la generación
1976- 1980, con 150 c réditos aprobados , además el plan de estudios
actual tiene mucha diferencia al que tenia vigencia cuando ella se
inscribió . Por lo cual se recomienda no autorizar la. petición o
estudiar la carrera e n otra dependencia .

Consej o Técnico aprueba por unanimidad

NA . NAGDALEXA ROJAS URIBE.
Solicita cursar extraordinario l a r go e n l a asignatura de Bi o l og í a
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Hé d i c a, Anál i sis Bi oqu ím i c o Cl ín i c o 11, de la Ca r r e ra d e Q. F.B. ,
cuenta con e l 65 . 72\. por l o que se sug iere solicitar más
i n formación ace rca d e B U h istoria l académico para conoc e r sl ya
aprobo algunas mater i as qu e pueda aumentar el porcentaj e pa ra ser
conside rado po s t e riorme nt e .

Es t a petici6n queda pendiente , s e rá t ratado e n la p róxima sesi6n
ordinaria .

NA. DEL PIlJUl MARTINEI VAZQUBI .
Sol icita cursa r la materia de MPSM de la Car re ra de o.r .B. ,
también se pro pone que se dé m¡s información actualizada en BU
historial académico, ya que su po rcentaje es de 49. 29 \

Se acuerda dejar pendiente esta solicitud , serA tratada en la
próxima s e s i ón ordinaria.

II, por lo qu~ no puede
la Ca r rera de Ingeniería

es que ésta estA seriada por

4

Se aprueba por unanimidad.

Consejo Técnico no autoriza esta petici6 n.

Consejo Técnic o aprueba la recomendaci6n de esta comisi6n .

REYNA LARA MARTlNEZ.
Solicita cur sa r una mate r ia en la car rera de Bi olo g í a, con la cual
r ebasad,a 2 créditos , dentro de la comisi6n se habían autorizado
casos similares que no r e b a s ara n mois de c uat ro c réditos , por lo
que se recomienda autorizar e sta petici6n .

CRISTINA RUFINO GONZALEZ
Adeuda la materia de Matemát icas
inscribirse a l cua r t o semestre de
Qu ímica , el problema que se detect6
l o que se sugiere no autorizarla.

LUCIA LUNA FONSECA
Solicita c ursar l a asignat u ra de Materias Prima s y S í ntes is de
Medicamentos II, de la carrera de Q. F.B , se r e vis 6 s u historial y
tiene 57 .57\ de créditos , ademois su historial académico r e por t a
materias que no ha regularizado, por lo que se sugiere que la
alumna apruebe las materias que adeuda y posteriormente p resente
una nueva solicitud para ser considerada.
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Propuestas de c a n d i d a to. r e p r e s e nt ant es de Consejo Técnico para
i ntegrar l a s nu eva s ca.laion.. dictaainador.. de las Ca r reras de
I ngeniería Química, Biologí a y Qulmico Fa rmacéutico Bi 6 10go.

Los Consejeros Té c n i cos de las car reras invol ucradas pro pone n a
los siguiente s profesor es;

INGENIERIA OUIMICA
INO. ALEJANDRO ROGEL RAMIREI . Es Profe sor de t iempo completo en e l
m6du lo de Mane jo de Energ í a e n el Ciclo Interme d i o de l a carrera
de I nge n i e r í a Qutmi ca, tiene a proximadamente 15 a ño s de
antigüedad , ha impartido varias as ignaturas e n l a car rera, e n tres
de ellas ha concursado y ha ganado l a definit ividad .

CARRERA DE Q. F.B .

5

O.F .I. LEONOR AGUILAR SANTELI8ES. Ti ene 40 horas d e asignatu ra e n
l a Ca r rera de las c uales tiene 30 definitivas frente a g rupo ,

ING . ENRIQUE GIL FLORES. Es p rofe sor de As i g n a t u r a RB- De f i n it i vo,
en e l Laboratorio de Ciencia Bás i c a , tiene 15 años de antigüedad ,
actua lmente concursa para la p laza de Asocia do RC- mediant e e l
Pr og r ama de Fo rtalec im iento p a ra l a Planta Docente.

Se informa que se r e unieron el 4 de noviemb r e e l ProL Mauro
Arr i eta, Rosa1 i nda Es ca1a nte y l a Pro fra. Beatriz Yañe z , para
a nalizar l a s p ropuestas de cuatro profesores y d e s pués d e tomar e n
cuenta s us antecedentes a cadémi c o s y s u compromiso co n la car rera
se decid i 6 proponer a :

Se aprueba por u nanimidad la designaci6n de l o s p rofesores
Alejandro Roge1 Ramíre z y Enrique Gil Flores, como rep r e s enta nt e s
de Consejo Técnico para integrar la nu e v a Comisi6n Dictaminadora
de la Carrera de Ingeniería Qu í mi c a .

DR. AHDRES NAVARRETE CASTRO . Es doctor en ciencias t iene cerca de
13 años de antigüedad , es def i nitivo en la ma t er i a gue impa rte
Biofa rmacia e n e l ciclo Terminal de la Carrera de Q.Y . B. , t i e ne
varias publicaciones y trabaja en principios activos de plantas ,

~Í;~~~~~~~~~---- ha establecido un compromiso d e t rabajo e n caso d e ser aprobado .
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tiene antigüedad de más de 15 años, ha tomado una gran variedad de
cursos, actualmente cursa un diplomado y ha manifestado tener
interés en part icipar en la comisión dictaminadora

Se aprueba por unanimidad la designación de los profesores Andrés
Navarrete Castro y Leonor Aguilar santelises , como representantes
de consejo Técnico para integrar la nueva Comisión Dictaminadora
de la Carrera de Quimico Farmacéutico Bi610go.

CARRERA DI: B I OLOG IA

Se informa que ee presentaron las propuestas de dos profesores I
MTRA. PATR I CIA VELAS CO J MTRO. ERNESTO MEHDOZA VALLEJO que
tienen la definitiv idad y una antigüedad de mAs de 15 años en la
dependencia, ambos c o n estudios de posgrado , uno de ell08 tiene el
grado de maestro en c iencias, el otro profesor tiene todos los
créditos cubiertos en la maestria , tienen experiencia por haber
participado en diversos cuerpos colegiados en e sta Facultad como
Comités de Carrera, Comités de r e e s t r u c t u r a c i 6 n de la carrera ,
revisiones de textos, etc. Asimismo ambos han manifestado su
interés en participar como miembros de comisión dictaminadora

Se aprueba por unanimidad la designaci6n de los profesores
Patricia vej.eecc y Ernesto Mendoza Vallejo, como representantes
de Consejo Técnico para integrar la nueva Comisión Dictaminadora
de la Carrera de Biologia.

Aclarac i 6n en relac i ón a las propuestas de ••••o r . . para las
plazas de Profesor de Carrera de tiempo completo de P. icol og i a,
publicadas el 2 de octubre de 1993.

En relaci6n a los asesores que evaluarin el concurso de Profesor
de Carrera en el area de Enfermería, M6dulo Materno Infantil II
(Plaza V) , la Profra . Socorro Curro1a informa que se trabajó con
la comisi6n dictaminadora y con el secretario de Consejo para
proponer otro asesor que sustituyera a la Profra . Guadalupe
Rasete, y la única profesora de tiempo c omp l e t o en la. carrera es
la Profra . Silvia Crespo xnopfler . Sin embargo la Profra . Rosete
e s la mi s indicada para participar como asesor en el mismo ya que
i mpa r t i 6 durante mucho tiempo la materia a concursar, y el hecho
de que sus actividades est'n en otra oirea no es justificación

~~~~,"~~::~--;su f ic iente para no tomarla en cuenta.
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Después de amplias deliberaciones se acuerda aprobar a la PROFRA.
GUADALUPE ROSETE MOHEDANO como asesor.

El secretario de consejo informa que en los jurados de las plazas
para obtener definitividad como Profesor de Asignatura "A" en la
Carrera de Psicología no hubo observaciones . En relaci6n a 108
asesores que participarAn en los concursos de oposici6n para
plazas de tiempo completo , S8 realizaron 108 siguientes cambios:
en la Plaza L, M, del Area de Psicología Ed ucativa se cambió al
Prof. Armando Rivera , debido a que a partir de hoyes Consejero
Técnico . lo sustituye el Prot. Luis Migue l Samperio; en la Plaza
K, Area Metodología General y Experimental, S8 cambia a la Dra.
Feggy Ostrosky por el Prof. Luis Quintanar. Los acuerdos fueron
tomados de común acuerdo. En la plaza o, P, del 'rea de
Psicología Social no hubo consenso por lo cual los consejeros
técnicos de la carrera presentar' sus propuestas al respecto.

La Lic. Patricia Bai\uelos menciona que por desconocer el aeee y
actividades de algunos profesores propuestos tiene observaciones,
ya que los asesores evaluarAn plazas de tiempo completo y
considera importante que los asesores deban ser académicos
especializados , no s610 que conozcan sobre el 'rea en general
sino, que conozcan los temas específicos de concurso. En la Plaza
J, éree Metodología General y Experimental , propone cambiar al
Prof. GermAn Alvarez de León por el Prof. Francisco pérez Cota.
como asesor externo; asimismo se propone cambiar a la Profra.
Socorro Contreras Ramírez por el Prof. GermAn Alvarez G6mez, o en
su defecto por la Profra . Alma Xochitl Herrera.

Después de las deliberaciones, Consejo T'cnico acuerda realizar
solamente el cambio del asesor externo por 10 que se aprueba al
PROF. FRANCISCO PEREZ COTA. en sustitución del Prot . GermAn
Alvarez de León.

En relación a la Plaza O, P, del á.rea de Psicología Social , se
menciona que los asesores externos , específicamente en)a Plaza P,
no trabajan en el tema específico del proyecto de investigación de
concurso, considerando importante la pertinencia de que haya por
lo menos un profesor que realice actividades en el mismo, por lo
que se propone alguna de las siguientes profesoras: Profra. Ma.
Montero y López Lena, quien si desarrolla actividades en
Psicología Social; o la Dra . Lorenia Parada Ampudia, de quien no

7"eJJ
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MONTERO
Andr ade

de amp l ias de l i be r a c i o nes se
y LOPEZ VERA , en s ust i tuc i ón

Pa los .

apr ueba a
de la

l a PROFRA. HA.
Pro tra. Patricia

El Secretario de consejo i n forma que en el caBO de l a Carrera de
Cirujano Dentista , e xis ten bastantes observaciones , se habl6 con
la Comisión Dictaminadora al r e s pec t o y ya est án t rabajando para
t ratar de r e a l i z a r los ajus tes pertinentes. Por lo anterior
solicita que le continúe otorgando voto de confianza a él y a los
Cons e j ero s Técnicos de l a Carrera que Terminan SUB func i one s y los
nuevos designados .

Consejo Técnico aprueba por unanimidad .
presentarAn en la próxima s e s i ó n.

La s observaciones se

La consejera Técnica Rosa l va Garcla s énche e , tiene observaciones
que r e a l i z a r en la Plaza de Profesor de Asignat u ra Seminario y
Taller de Ecolo g í a, del área de Ecologia , en c uanto a los j urados
internos, solicita má s i n f o rma c ión de porqué se propone al Prof.
Ernesto Constanzo casillas , ya que tiene conocimiento de que é l no
e s profesor de esta área y no ha impartido el s emi nar i o , por ot ro
lado menciona que hay otros profesores que s i i mparten esta
materia que p ueden ser propuestos en su lugar ••

El Presidente de Consejo s ol i c i t a otorgar voto de conf ianza al
1ng . Flores para aclarar l a informació n con l a Comis i ó n
Dictaminadora, si el profesor es del Area entonces proceder' su
aprobación, si no se justifica académicamen t e su participación se
propondrá a o t r o profesor.

c onsej o Técnico aprueba por consenso .

8 . Solicitud para la aceptación extempor5.nea de pruebas ~scritas en
c oncurso de oposició n , de los siguientes profesores :

MARIO BARROSO MORENO

MARCO ANTONIO MARTINEZ NUÑoz
CARJrCEN LILIA SANCHE! OONZALEZ

8
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JOSB LUIS aSORNO COVARRUBIAS
LIMA ORTU l BARRA
MAGDALENA ORDOHEZ RBSENDIZ

LETICIA CARRIIOSA BSPINOSA

Después de a naliza r cada uno de los casos presentados, Consejo
Técnico no aprueba l a entrega e xtemporánea de documentos .

9. Resultados de la rev i s i6n del concurso de oposici6n presentado
por la PROP'RA. LBTICIA OROZCO CUANALO .

La Comisión informa que procedieron a l a exhaustiva revisión del
proceso , se encontr6 un error e n cuanto a la suma en los
concentrados de la evaluaci6n de la profesora , se le habían
otorgado 27 puntos y la suma correcta debia ser 23 p untos; e n
otros a spectos no se encontraron otros errores. La profesora
manifestó en BU solicitud de revisión que el s i noda l externo no
tenía formación en el sistema de enseñanza modular , por l o que la
comisi6n escuch6 la grabaci6n de l interrogatorio para conocer s i
éste le habia formulado preguntas en cuanto al sistema de
enseñanza modula r , se detect6 que el sinodal e xterno s610 se
concret6 a preguntar sobre el aspecto de contenidos que se manejan
en el laboratorio odontológico. Finalmente no se encontraron
irregu laridades que perj udicaran la evaluaci6n de la profesora .

Después de l a s de liberaciones respectivas , Consejo Técnico
ratifica a la Profra. Le t i c i a Orozco Cuanalo , el dictamen de apto
para la docencia en el concurso de oposici6n de Profesor de
As i g na t u r a "A" Definitivo, módu lo Clinica I nt e g r a l V y VI del área
de Laboratorio Odontol6gico de la Ca r rera de Cirujano Dentista.

10. ASUHTOS GENERALES

Observaciones en r elac i 6 n al Siste.. d . Eyaluación del Aprend i . a j e
de la Carrera de Cirujano Dentista

La Pro f r a . Beatriz G. Ya ñe z info rma que debido a que 8e les
entregó el documento casi al fina lizar la sesión anterior ,
pidieron se les diera tiempo de revisarlo para poder hacer sus
consideraciones al respecto , y desea manifestar y pu ntualizar ,
entre otras observaciones, que l a propuesta no se fundamentó , no
muestra el porqué ni el c6mo, indica que hubieran deseado contar

9
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con programas guí.as elaborados por academias , para que crecieran
paralelamente con el mencionado sistema, conocer el examen de
rendimiento global , y las encuestas aplicadas a profesores y
alumnos. surgen dudas en cuanto a que los criterios utilizados en
el examen departamental sean loe mismos utilizados para el examen
de rendimiento global, etc. Por todo lo anterior, desea dejar
asentado en la presente acta que ella y la Prefra . Mirella
Hartinez Gracida deslindan BU responsabilidad en la implementación
de la propuesta aprobada por el Consejo Técnico

Consejo Técnico se da por enterado y no tiene inconveniente en que
quede asentado en la p r ese nt e acta las cons i deraciones indicadas .

Solic itud del Alumno RAUL OUZMAH DIA l , de la Carrera de l . Q . ,

para cambiar el sinodal en el examen extraordinario de la materia
de Ingenieria de Procesos.

El alumno manif iesta t ener fricciones con el sinodal que le ha
a p l i cado el examen extraordinario , por l o c ua l é l c onsidera que es
el mo t ivo suficiente para no aprobar la materia .

Después de ampl ias del iberaciones Cons e jo Técnico acuerda nombrar
c omo s inodal a o t ro profesor de Ingenieria OUimica, aunque no sea
definitivo en el área, si no se infringe reglamento alguno ; e n
c a so de que legalmente no sea pertinente , ento nces se eligirán a
dos profesores para la aplicación de este examen en particular c on
el o b j e to de que el alumno no l o presente frente al profesor c on
el c ua l t iene problemas . Si el alumno reprueba nuevamente el
examen podrá solicitar la revisión , conforme 10 establece la
legislación .

Solicitud de la Profra . ROSABA ALCARA Z ORTI Z, a fin de que le s ean
admitidos documentos adic i onales en el curriculum vitae para el
ingreso al Programa de Fortalecimiento de la Planta Docente .

El Presidente de COnsejo informa que recibió de la Pro(ra . Alcaraz
la inconformidad por no haber sido aceptada en este programa,
debido a que no indicó que era definitiva y n i el número de horas
contratadas , por lo cual su plan de trabaj o no fue enviado a l a
comis ión especial de Consejo Técn i co . La Profra . Alcaraz si
cumple con todos l os requisitos, por 10 que se pone a
c o ns ide r ac ión e sta inconformidad .

10
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en tiempo y forma la documentación pero no cumplían con el nGmero
de horas con lo cual quedaron fuera. En estos últimos dtas
mediante l as horas vacantes que se boletloan han c ubier to el
requisito de horas requeridas por lo que t amb i é n se pide s e
estudie su s ol i citud .

Después de amplias deliberaciones, se aprueba el i ng r e so de la
Profra . Rosana Al caraz a l Programa de Fortalecimiento a la Planta
Docente , por l o que se enviarA a la comisión dictaminadora BU

c u r rícu l um v ita e para la a s i g n a c ión de categoría y n i vel y a l a
comisión de conse jo técnico para evaluar BU plan de trabaj o .

En cuanto a l os o t ros tres profesores men cionados, no se aprueba
su i ng r e so al programa , se les recOtnendarA esperar a la próxima
c onvocatoria para que presenten nueva solicitud .

Acto seguido el Presidente de Consejo Técnico entrega d iplomas y
medallas a l os con s e j e r o s técnicos salientes entre los cuales s e
encuentra l a Profra. Ros a Diana Hern.indez y el I .Q . Miguel José
Flores Galaz , quienes renunciaron a este organo colegiado por
ocup a r cargos de funcionari os en esta administra ción .

demensajede Consejo da un
técnicos salientes.

e l Presidente
a l os consejeros

Posteriormente
agradecimiento

Después d e desahogar los puntos del o r de n del d ia, da comienzo l a
ceremonia para llevar a cabo el cambio de l os i ntegrantes de
Consejo Técnico, para iniciar l os Consejeros Técnic os Decanos
Enrique Laguna y Alberto Miranda , t oman la palabra para dar un
mensaje al pleno de este organo c o l e g i a do .
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Para continuar , el secretario d e Consejo procede a dar l e c t ur a al
acta f i na l de e scrutinio de l as elecciones ordinarias de
representantes profesores ante el H. consejo Téc nico.

El 109 . Floree menciona que el periodo i ndicado en e l acta tendrá
que modif icarse ya que debe ser de no v i e mbre de 1 993 a octubre de
19 99 . I nforma que e n l a carrera de Ingenier í a Qulmica no hubo
representantes por lo que queda vacante esta representaci6n.

Cons e jo Técnico aprueba l o s
o r d i na r i a s de con s e j e ro s técnicos

r esultad os
profe sor es.

de ,.. e lecciones

Se info rma que l os consejeros técnicos deca no s para e ste nuevo
periodo s en e l Pa i co Arma ndo Rive ra Ma r t íne z y el M. C. Pa s c u a l
Estrada González . Se l e ha s o lic itado a l Psic . Rivera , que d irij a
u nas palabras al pleno de este Cons e jo Té cn i co.

Ac t o seguido l os conse jeros técnico s sa l ientes entregarAn a l os
conse j eros téc nic o s designados l a Le g is1a c i 6 n Unive rsit aria.
pos t e r iorme nt e el Presidente de c o ns e j o r ealiza la toma de
prot esta de los conse jeros t écnicos de s i g na dos , c o n 10 c ual qu eda
e s t ab l ec ido e l c ambio f ormal .

La s esi6n se dio por terminada a las 14 : 00 horas.

DR. BENNY WEISS STEIDER.
PRESIDENTE DEL CONSEJO TECNICO

I .Q . MIGUEL JOSE FLORES GALAZ
SECRETARIO DEL CONSEJO TECJrflCO
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